

HT Werk-Chor zur Messe auf Pützchens Markt

Mehr als 3500 Besucher begeistert - Ehrengast Kardinal Woelki

(wed) Letzten Sonntag trat der Werk-Chor unter der Leitung von Chordirektor FDB Bernd Radoch wie seit vielen Jahren schon als Mitgestalter des festlichen Pontifikalamtes auf Pützchens Markt auf. Anlässlich des Jubiläums „650 Jahre Pützchens Markt“ war das große Bayernzelt auf 3.500 Plätze vergrößert worden. Trotzdem war der Besucherandrang so groß, dass viele die Messe im Stehen verfolgen mussten.

Mit „My Lord, what a morning“ stimmte der Chor die Zuhörer auf das festliche Pontifikalamt ein. Solist Georg Gräve sang gekonnt und mit viel Ausdruck die Solopartie. Darauf folgte der Einzug des Ehrengastes, Rainer Maria Kardinal Woelki mit den Honoratioren, begleitet durch den Chor und „Lobt den Herrn der Welt“. Die Besucher verfolgten die festliche Messe, in deren Verlauf der Chor noch „Lobe den Herrn, meine Seele“ sowie „Gnädig und barmherzig“ sang. Der Werkchor, verstärkt durch Mitglieder weiterer Radoch-Chöre aus Troisdorf-Eschmar, Sieglar sowie Sankt Augustin Menden und Meindorf, trat in beeindruckender Stärke auf und konnte mit seinem versierten und ausdrucksstarken Vortrag das Publikum begeistern. Das Schlusslied „Großer Gott, wir loben dich“ wurde gemeinsam von allen Besuchern und Musikern intoniert und war ein eindrucksvoller Abschlusspunkt



Die „verstärkten“ Sänger des Werk-Chores HT begeisterte mit seinem versierten und ausdrucksstarken Vortrag.

unter eine wirklich großartige Messfeier. Die „Beueler Stadtkapelle“ hatte vorher unter Leitung von Frank Dönhardt in vorzüglicher Manier die Kirchenlieder begleitet.

Zum Auszug der Geistlichkeit sang der Chor noch das Bläck Fööss-Lied „Unser Stammbaum“, wobei das Publikum begeistert mit einstimmte.

Der Werk-Chor macht an dieser Stelle bereits auf sein Weihnachtskonzert aufmerksam, dass in diesem Jahr am Freitag vor Heiligabend, also am 22. Dezember um 19 Uhr in der Klosterkirche in Sankt Augustin stattfindet. Diese Terminverschiebung ist notwendig, weil der traditionelle 4. Advent in diesem Jahr mit Heiligabend zusammenfällt. Karten können beim Vorsitzenden, Dr. Norbert Berndtsen, unter Tel.-Nr. 02241-402053



Ehrengast beim Pontifikalamt auf Pützchens Markt war Rainer Maria Kardinal Woelki (rechts).

Werk-Chor HT beim Pützchen-Jubiläum

Troisdorf/Pützchen. Am Sonntag, den 10. September 2017 trat der Werk-Chor HT Troisdorf unter der Leitung von Chordirektor FDB Bernd Radoch wie seit vielen Jahren schon als Mitgestalter des festlichen Pontifikalamtes auf Pützchens Markt auf. Anlässlich des Jubiläums „650 Jahre Pützchens Markt“ war das große Bayernzelt auf 3500 Plätze vergrößert worden. Trotzdem war der Besucherandrang so groß, dass viele Besucher die Messe im Stehen verfolgen mussten.

Mit „My Lord, what a morning“ stimmte der Chor die Zuhörer auf das folgenden festliche Pontifikalamt ein. Solist Georg Gräve sang gekonnt und mit viel Ausdruck. Darauf folgte der Einzugs des Ehrengastes, Kardinal Rainer Maria Woelki und aller Honoratioren, begleitet durch den Chor, der „Lobt den Herrn der Welt“ sang. Die Besucher verfolgten die festliche Messe, in deren Verlauf der Chor noch

„Lobe den Herrn, meine Seele“ sowie „Gnädig und barmherzig“ sang. Das Schlusslied „Großer Gott, wir loben dich“ wurde gemeinsam von allen Besuchern und Musikern intoniert und war ein eindrucksvoller Schlusspunkt unter eine wirklich großartige Messfeier. Die „Beueler Stadtkapelle“ hatte vorher unter Leitung von Frank Dönhardt in vorzüglicher Manier die Kirchenlieder begleitet. Zum Auszug der Geistlichkeit sang der Chor noch das Bläck Fööss-Lied „Unser Stammbaum“, wobei das Publikum begeistert mit einstimmte.

Schon jetzt sollten sich Fans des Werk-Chores den 22. Dezember vormerken: ab 19 Uhr findet das Weihnachtskonzert in der Klosterkirche in Sankt Augustin statt. Karten können beim Vorsitzenden, Dr. Norbert Berndtsen, unter 02241-40205 bestellt werden.